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Almenno San Bartolomeo, 06 dicembre 2021 
 
Il giorno 06 dicembre 2021 alle ore 21.00 si è svolta in modalità videoconferenza tramite 
applicazione Meeet la prima riunione del Comitato Genitori dell’Istituto Comprensivo ICLA 
Angelini di Almenno San Bartolomeo per l’anno scolastico 2021/2022, con il seguente ordine del 
giorno: 
 

✓ Intervento della Dirigente scolastica dott.ssa Giuseppina d’Avanzo; 

✓ Elezione del nuovo Presidente e nomina del nuovo Direttivo; 

✓ Elezione dei referenti di plesso; 

✓ Rinnovo statuto; 

✓ Cambio banca; 

✓ Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti 41 genitori. 
 
Preliminarmente viene dato il benvenuto ai rappresentanti ed ai genitori presenti, ringraziandoli per 
la disponibilità prestata. 
 
Intervento della Dirigente scolastica dott.ssa Giuseppina d’Avanzo 
La Dirigente ha avuto un imprevisto e tramite la sig.ra Beloli si è scusata con i presenti e ha 
rimandato il proprio intervento alla prossima plenaria del Comitato Genitori. 
 
Elezione del nuovo Presidente e rinnovo del Direttivo 
Si ricandidano per il ruolo di Presidente il sig. Fabio Gamba e di segretaria la sig.ra Desirèe Beloli, 
nessun’altra persona intende candidarsi pertanto all’unanimità (nella chat sono presenti 41 persone) 
vengono riconfermate. 
Prende la parola Antonella per avvisare i presenti che essendo il suo ultimo anno di permanenza 
all’ICLA, sarebbe auspicabile che ci fosse tra i genitori presenti una persona disposta ad affiancare la 
stessa; si offre la sig.ra Manuela Rota, i presenti non hanno nulla in contrario pertanto Manuela entra 
a far parte del direttivo. 
 
Elezione dei referenti di plesso 
Vengono altresì individuati i referenti di plesso: 
Almenno San Bartolomeo Primaria: sig.ra Cecilia Villa; 
Almenno San Bartolomeo Secondaria: sig.ra Francesca Menegon; 
Barzana Primaria: sig.ra Paola Pasini; 
Palazzago Primaria: sig.ra Francesca Crotti; 
Palazzago Infanzia: sig.ra Anna Fumagalli 
 
Rinnovo statuo societario 
Stante il tempo trascorso dall’ultimo aggiornamento e/o revisione dello statuo, il presidente espone 
ai presenti la necessità di aggiornare lo stesso in quanto l’ultima modifica risale a gennaio 2001. 
Interviene la sig.ra Sabrina Castelli chiedendo informazioni su eventuali linee guida e/o modelli da 
osservare. 
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La sig.ra Beloli riferisce che il Comitato Genitori si avvale della consulenza, a titolo gratuito, del 
Centro Servizi Volontariato, realtà nata per sostenere e qualificare le organizzazioni di volontariato, 
dove associazioni e cittadini possono fare domande, trovare risposte ai propri bisogni, sviluppare 
competenze e saperi, mettersi in connessione con altri e con il territorio attraverso servizi e 
professionalità volti a supportare lo sviluppo del bene comune. 

Il consulente ha stilato una bozza di statuto, l’attuale direttivo l’ha confezionato sulla nostra realtà 
scolastica per essere letto ed approvato alla prossima plenaria. 
Si allega pertanto al presente verbale bozza dello statuto, con preghiera di leggerlo e far avere al 
Direttivo, a mezzo posta elettronica, eventuali osservazioni in modo da poterlo approvare alla 
prossima plenaria.  
 
Cambio banca 
Il Comitato Genitori aveva un conto corrente presso UBI BANCA filiale di Almenno San 
Bartolomeo, nei mesi scorsi UBI BANCA è stata assorbita dall’attuale Banca Intesa e la filiale di 
Almenno San Salvatore è divenuta BPER. 
In seguito alla fusione i costi di gestione e tenuta conto sono aumentati considerevolmente, il 
Direttivo ha chiesto dei preventivi ad altri Istituti di Credito per valutare un cambio e chiede ai 
presenti se vi sono conoscenze per valutare anche altre realtà. A tal proposito interviene la sig.ra 
Valentina Marica che si rende disponibile per avere un preventivo con il Banco Popolare di Milano e 
la sig.ra Gessica Riva con Intesa San Paolo. 
Il Presidente ribadisce la volontà del Direttivo di cercare un Istituto di Credito nella zona di Almenno 
San Bartolomeo e limitrofi, per permettere una gestione facile e pratica per svolgere le dovute 
incombenze. 
 
Varie ed eventuali 
Il sig. Gamba, avvisa i presenti che il Direttivo sta cercando un’idea che coinvolga il più possibile tutti 
i plessi a secondo dell’età dei ragazzi, idea che potrebbe scaturire dal Comitato Genitori. 
Fabio è venuto a conoscenza di un cortometraggio trasmesso anche su Rete4 nei giorni scorsi dal 
titolo “Il Figlio di Tarzan” che narra la vicenda di un disabile palermitano (Giovanni Cupidi) 
raccontando le difficoltà che incontra lungo il suo percorso. 
Questo cortometraggio viene ceduto gratuitamente per promuoverlo all’interno delle scuole. 
Il sig. Gamba ha il riferimento della Casa Produttrice, se l’iniziativa piace si può prendere ulteriori 
contatti e chiedere a scuola se sono interessati alla proiezione. 
Ribadisce ai presenti di “farsi avanti” qualora si abbiamo delle idee su progetti da portare avanti, 
ricordando che il Co.Ge ha anche a disposizione dei soldi per sviluppare altre iniziative. 
A questo punto interviene la sig.ra Castelli per chiedere se la disabilità trattata nel cortometraggio 
riguarda l’aspetto sociale oppure se è legato alla disabilità del protagonista, Fabio replica che riguarda 
la disabilità del ragazzo.   
Sabrina fa presente che ogni Comune mette a disposizione della scuola dei soldi attraverso il PDS 
(Piano diritto allo studio), il Comune interagendo con la scuola finanzia dei progetti che la scuola 
vuole mettere a disposizione dei ragazzi, secondo il suo parere sarebbe bello anche interpellare le 
insegnanti per capire quale progetto portare avanti. 
Si deve tenere conto che ogni anno con il PDS non si riescono a finanziare tutti i progetti promossi, 
la proposta della sig.ra Castelli è quella di chiedere alle insegnanti che progetti portare avanti. 
Il sig. Gamba conferma la volontà del Co.Ge. di mettersi a disposizione di tutti ed è consapevole che 
si ottengono maggiori risultati coinvolgendo più persone. 
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Sabrina propone anche l’acquisto di strumenti per il “giro strumenti” che mancano sempre. 
A questo punto interviene la sig.ra Beloli per precisare la sua posizione in merito alle iniziative del 
Co.Ge. secondo lei dovrebbero essere valide per tutti e 5 i plessi, senza discriminare nessuno nel 
limite del possibile. 
Nel giustificare la propria posizione Desirèe ha preso ad esempio un progetto dello scorso anno, 
promosso inizialmente per i ragazzi che usufruivano del servizio piedibus ma poi venuto meno stante 
la pandemia in corso ad aprile 2020. 
Dopo un confronto tra i sigg.ri Beloli, Castelli, Locatelli, Gamba e Farina, il Presidente ribadisce che 
tutto quanto viene chiesto e promosso viene portato a conoscenza dei genitori durante le plenarie 
che si tengono durante l’anno scolastico in corso. 
Prende la parola la sig.ra Simona Manenti Carrara, rappresentante alla scuola secondaria per segnalare 
che nella sua classe sta promuovendo corsi di primo soccorso rivolti ai ragazzi, il Direttivo s’impegna 
a richiedere informazioni e capire se vi sia la possibilità di promuovere detta iniziativa all’interno 
dell’Istituto.  
Diversi genitori sono entusiasti della proposta della sig.ra Manenti. 
Infine prendono la parola le sigg.re Silvia Bianchi e Rosita Bognini per chiedere al Comitato Genitori 
un aiuto nel capire se per il prossimo anno scolastico nel plesso della scuola primaria di Barzana ci 
sarà la possibilità di attivare il servizio pre scuola. 
Il Direttivo, provvederà nei prossimi giorni, con l’aiuto dei rappresentanti del plesso, a raccogliere le 
possibili adesioni e con i dati raccolti sarà richiesto un incontro all’Amministrazione Comunale per 
esporre quanto sopra.  
Non avendo ulteriori punti da discutere, l’assemblea si scioglie alle ore 22.15 
 
 
 
 
       Il  Segretario             Il Presidente  

f.to Desirèe Beloli                f.to Fabio Gamba  


